

EN BREVE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

## Buena acogida del Museo del Hormigón en las primeras semanas de apertura

ENÉ/LENCINAS

Tanto el autor, Ángel Mateos, como el Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca, han reconocido su satisfacción por la buena acogida que ha tenido el museo en sus dos primeras semanas de apertura al público en las que ya se ha iniciado el pago de las entradas. En este momento el Ayuntamiento se encuentra difundiendo la imagen del museo en las oficinas de turismo de Salamanca para favorecer su conocimiento entre los turistas que visitan la capital.

En las dos primeras semanas las visitas han sido

tanto de grupos de españoles como extranjeros alojados en la capital que han manifestado su satisfacción tras conocer la obra de Ángel Mateos. El museo dispone de servicio de visita guiada para facilitar la interpretación de las piezas que se encuentran en el interior.

El museo del hormigón se abrió al público el día 31 de mayo, tres años después de que concluyera su construcción por parte del propio autor que ha sido quien lo ha proyectado y financiado.

El edificio permanece abierto al público de jueves a domingo.



La apertura del museo fue todo un éxito./ENÉ/LENCINAS

## ■ SANTA MARTA La próxima semana se abre la exposición de los trabajos del curso de pintura

El centro de cultura de Santa Marta acogerá a partir del próximo lunes día 17 una exposición con los trabajos realizados durante el año por los alumnos del curso de pintura. La muestra permanecerá abierta hasta el día 21 en horario de cinco a ocho de la tarde.

## ■ AUDICIÓN La Escuela de Música ofrecerá un concierto de fin de curso en los Paules

El próximo día 19 la Escuela Municipal de Música de Santa Marta celebrará el fin del curso con un concierto que tendrá lugar en la residencia de los Padres Paules de este municipio. La audición será a partir de las 18.30 de la tarde y en ella participarán todos los alumnos de la Escue-

la tanto de las clases de instrumento como las corales.

## ■ OBRAS Las obras de la isla del Soto podrán concluir la próxima semana

Las obras de la pasarela sobre el Tormes y de reforma de la plaza de Buenavista está previsto que finalicen en breve, con lo que se cumplirían los plazos dados por la Diputación para su ejecución hace seis meses. Las obras han consistido en la construcción de una nueva pasarela con capacidad para permitir el tránsito de un vehículo de emergencias, y la urbanización de la plaza de Buenavista en la que estos días se estaban ultimando los detalles. El acceso a la pasarela tiene un tornio para el paso de sillas de ruedas y carros de niños e impedir así que transiten por ella cualquier otro tipo de vehículos rodados.

VILLAMAYOR ■ SERÁ DEL 21 AL 28 DE JUNIO

# La semana cultural incluirá una representación en japonés de "La vida es sueño"

■ Los niños podrán aprender a realizar la caligrafía nipona ■ Cine, exposiciones de grabados y una ceremonia del té completan los actos

ENÉ/INMA ENCINAS

Del 21 al 28 de junio tendrá lugar en Villamayor la semana cultural que siguiendo la línea de años anteriores estará dedicada a una cultura extranjera, en esta ocasión a la japonesa.

Para ello se ha organizado un programa que comienza el día 21 con una exposición de los grabados típicos japoneses denominados Ukiyo-e, obra de los autores Hojusaí, Utamaro y Saharaku. La muestra se inaugurará con un concierto impartido por Kazuyoshi Suwa. Uno de los actos principales de esta propuesta cultural es la representación por parte de una compañía profesional de Japón de la obra "La vida es sueño" de Calderón de la Barca, en japonés con introducciones en castellano. La actuación será el 9 de julio, debido a que la compañía está condicionada por las fechas de otra representación que realizarán en la ciudad de Almagro. Antonio López, director del centro Hispano Japonés de Salamanca, destacaba que "aunque sea en japonés, la ventaja es que se trata de una obra conocida para el público español". Una de las curiosidades de esta obra es que se realizara utilizando la técnicas de representación japonesa conocida como el noh.

La semana cultural tendrá un aspecto dedicado a los niños. De lunes a viernes, escolares de Villamayor podrán participar en un taller de caligrafía japonesa y kanji. Para participar en él tendrán que inscribirse entre el 17 y el 20 de junio en la biblioteca ya que hay plazas limitadas. Otra de las vertientes que



Momento de la presentación de la semana cultural./ENÉ/LENCINAS

abordará la semana cultural es la cinematográfica. Dos películas de Toshio Goto y Takeshi Kitano se proyectarán en la plaza de España los días 25 y 27.

La clausura oficial será el día 28 con una ceremonia del té que tendrá lugar en el Aula de Cultura con el aforo limitado.

Guillermo Bueno, concejal de Cultura de Villamayor, reconocía en la presentación de la semana cultural que "no sabemos si el público de Villamayor está preparado para actividades de este tipo, pero pensamos que en

cultura hay que probarlo todo y si es de calidad, siempre es bueno para todo el mundo".

El Ayuntamiento dispone de un presupuesto de 3.000 euros para el desarrollo de esta propuesta cultural que este año se ha ido a Japón. El profesor Nobuo Yajima reconocía que Villamayor "es muy famoso para los japoneses porque en la prefectura de Gifu está la reproducción de las puertas de la catedral que se hicieron en Villamayor". Nobuo Yajima será uno de los profesores que enseñe caligrafía.

SANIDAD ■ ACUSACIONES

## Los socialistas critican el rechazo del PP a admitir las carencias del servicio de salud

■ Fermín Cervigón cuestiona la firma de un documento conjunto

ENÉ/LE

El grupo municipal socialista de Villamayor ha salido al paso de las últimas declaraciones realizadas por el portavoz municipal de Villamayor, Fermín Cervigón, y ha señalado que "si él mismo afirma que ha hecho un seguimiento de las consultas y el médico está atendiendo entre 91 y

54 personas diariamente, eso no

s confirma que algunos días el médico no tiene ni un minuto para atender a un paciente".

El PSOE ha recordado que "en Villamayor un sólo médico atiende a 3.000 personas mientras que la ratio en Castilla y León es de 1.183 usuarios".

Por parte del portavoz municipal, Fermín Cervigón, se ha cuestionado que se vaya a firmar ningún documento conjunto con

el PSOE como ayer confirmaba el concejal delegado de área. Según Cervigón, "se están llevando a cabo las relaciones institucionales que son necesarias en estos casos, con conversaciones constantes en la Junta". Cervigón ha insistido en que "no hay ni una sola queja sobre el servicio por parte de los vecinos y decir lo contrario es querer marcar la imagen de Villamayor".